
第11回 新潟支部総会が開催されました

日時 2023 年 10 月 14 日（土）12:00～15:30

場所 新潟市 中央区 新潟駅前 ’安兵衛 本店’

出席 本部 池田会長、 篠原

支部 三浦（1 期） 、捧（4期） 、長谷川（7 期）、池田（8 期）、

五十嵐（32 期）、海津（41 期）、 塚野（47 期）

（以下 報告文 捧 ）

12:00 開会挨拶 捧支部長より

前回 ２０１９年開催より4年がたってしまいました。ようやく支部総会を開

催できました。 このコロナ禍の4年間色々な事がありました。しかし、こうして

又会員の皆様とお会いできることを喜びたいと思います。

ただ、今回はいつも厚くご協力頂いている会員さまの種々事情が重なって出席者

が例年より少なくなってしまいました。次回に期待いたしましょう。

本部挨拶 池田会長

今年度より新任された会長よりご挨拶をいただきました。今までのご経歴や出

身地などのお話がありました。今後ともよろしくお願いいたします。

現状報告 支部 捧支部長

過去の資料も交えて、新潟支部の現状を報告しました。会員数、地域別数、過

去の総会案内に対する返信数割合など。残念ながらここ10年会員数は横這いであ

ること、会員への働きかけに対する反応も固定的になっている。例年のこと

ながら新たな働きかけの必要を反省した次第でした。

本部事務局 篠原

大学事務局より大学の地域連携、スポーツ最新情報などについてお話をいただき

ました。大学の在り方も昔と変わって来たのだなと実感いたしました。（お前いつ

の時代の卒業生なんだよ）

総会 運営のサポートありがとうございました。



12:35 集合写真

例年の通り酔っぱらう前に頂いたシャツを付けて記念写真をとりました。

やはり何か一体感がでるものですね。

12:40 乾杯 池田会長

さていよいよ懇親会に入ります。まずは会長

よりの音頭をいただいてと。

懇談

相当酔いがまわった頃より

（実はお酒を飲まれない方もおられましたが）

全く各自、個人的なことについてのお話をうかがい

ました。

（強制的にに、順番に、実はこれが一番楽しんだ）

（マイブーム、学生時代の昔話、最近のスポーツ、新潟支部について など）

時間はつきませんでした。

15:30 締め 捧支部長

予定時間を大幅に超過して、お店の人に促され、閉会の時間となりました。

また次回お会いできることを願って散会となりました。 （めでたしめでたし ）

報告 ささげ


